

# SPANDAU *heute*

SPANDAU *heute*

Lokales

12 November 2014

## Spandauer Kita Fußball Meisterschaft zur Eröffnung Spielgelände im Wröhmännerpark wurde erneuert



Baustadtrat Carsten Röding und Ex-Fußball-Bundesligaprofi Wolfgang Sidka bei der feierlichen Eröffnung

Ungeduldig warteten die Jungen und Mädchen aus den Spandauer Kitas, die an der Spandauer Kita Fußball Meisterschaft auf dem neu angelegten Spiel- und Bolzplatz im Wröhmännerpark teilnehmen wollten. Die Bolzplatzliga hatte anlässlich der Eröffnung und Inbetriebnahme des

neuen Platzes zu diesem Turnier für die Jüngsten eingeladen. Der Fußballnachwuchs stand in den Startlöchern und konnte es kaum erwarten bis endlich der Anpfiff erfolgte. Viele Kita-Mannschaften haben an dem Turnier teilgenommen, um sich als erfolgreichste Mannschaft durchsetzen zu können.

Viel getan hatte sich in den vergangenen Monaten auf dem in die Jahre gekommenen Spielgelände. Eine grundlegende Sanierung war nötig! Durch die großzügige Unterstützung von GOFUS e.V. konnte die

Neugestaltung in Angriff genommen werden und am 10. Oktober hatten Bezirksstadtrat Carsten Röding und der ehemalige Fußball-Bundesligaprofi Wolfgang Sidka zur feierlichen Eröffnung des sanierten Spiel- und Bolzplatzes in den Wröhmännerpark eingeladen.

GOFUS e.V. konnte als Partner für das Spandauer Projekt „Raum für Kinderträume“ gewonnen werden und ermöglichte mit einer Anschubfinanzierung in Höhe von 25.000 Euro den Beginn der Arbeiten im Wröhmännerpark. Die weitere Finanzierung kam aus dem Fördertopf des neuen Berliner Förderprogramm „Kita- und Spielplatzsanierungsprogramm“.

Die GOFUS sind fast 500 aktive und ehemalige Fußballprofis, die auf den Golfplätzen Deutschlands etwas bewegen wollen. Mit der Aktion Platz da! wollen sie etwas von ihrem eigenen Glück zurückgeben, das sie durch den Sport erfahren haben, und schaffen Raum für Spiel-, Sport- und Bewegungsangebote. Sie un-

terstützen den Bau von Spielplätzen, die Errichtung neuer und funktionaler Mehrzweckplätze in sozialen Brennpunkten und setzen sich für die Vermittlung von Ausbildungs- und Praktikumsplätzen an sozial benachteiligte Jugendliche ein. Bekannte Fußballlegenden wie Franz Beckenbauer und Uwe Seeler aber auch bekannte Herthaner wie Marco Rehmer oder Michale Preetz haben hier ihre Heimat gefunden.

Die großen und kleinen Nutzer der Anlage können sich nun über die grundlegend sanierte Fläche für ihre Freizeitgestaltung freuen. Der Bolzplatz bekam zugunsten der verwitterten Holzhäckseldecke einen attraktiven Kunststoffbelag und die gegenüberliegende Spielgerätefläche wurde ebenfalls mit einem Kunststoffbelag ausgestattet. Die neue Ausstattung besteht aus einer Nestschaukel, einer Chill-Wippe, einem Trampolin, einer Wackelbrücke, einem Satteliten-Karussell und einem Spielhäuschen mit Rutsche sowie Federgeräten für die Kleinsten.